
 
 

COMPTE RENDU DE LA REUNION DE RENTREE DU 19 OCTOBRE 2009 
 
Présents : 
 
Delphine Barraud 
Sofia Boitel 
Anaïs Boureau 
Muriel Buguière 
Valérie Caillot 
Céline Demathieu 
Ismahan El Hakimi 
Marie-Laure Fontana 
Sylvie Godin 
Laura Henno 
Catherine Kerdelo  
Céline Lalonde 
Ali Lamti 
 

Sonia Laurendeau 
Maria Levraud 
Stéphane Mallard 
Véronique Mallard 
Sylvie Méjeant 
Philippe Mercier 
Virginie Meneux 
Delphine Onno 
Bénédicte Robreau 
Marie-Jo Semedo 
Estelle Vandeputte 
Christophe Xavier 
 

 
 
1 – Présentation des équipes constituées 
 

 Maternelles : 
 
Basses Roches : TERRIEN Karine - LOISEAU Noémie - MOISSET Isabelle - HENNO Laura 
 
Croix Blanche : XAVIER Christophe - ROBREAU Bénédicte - CONVERT Carole - FAUCON Marc - 
FAUCON Véronique 
 
Grandes Terres : Muriel BURGUIERE - Stéphane MALLARD - Véronique MALLARD - Régis RUPPA 
 
Le Confluent : Estelle VANDEPUTTE - Amparo MONTILLA - Philippe MERCIER - Sylvie GODIN - Cécile 
DEMATHIEU - Ingrid PESANT - Anaïs BOUREAU - Touria HERFRAY - Rim Ben SLIMENE - Valérie 
CAILLOT 
 
Long Chemin : BOITEL Sofia - EL HAKIMI Ismahan - JAVON Sandrine - MENEUX Virginie - BARRAUD 
Delphine - DAVROUX Amélie - CHATEL Caroline - BAYART Stéphanie - LOSPIED Armand 
 

 Elémentaires : 
 
Paul Bert : Valérie CAILLOT – Cécile DEMATHIEU – Touria HERFRAY 
 



Clos d’en Haut : LEVRAUD Maria - ZAMORA Anne-Christine - BARBIER Thierry - LOISEAU Noémie - 
BOITEL Sofia - MASCARO Angela - BAYART Stéphanie - LAMTI Ali - DELAVEAU Eric - TERRIEN Karine 
- BARRAUD Delphine - LALONDE Céline - HAMONIC Marie-Claire - CORDESSE Pascale  
 
Gaston Rousset : LAURENDEAU Sonia - MERCIER Philippe - FONTANA Marie-Laure - BONNAILLIE 
Claire - RENONCOURT Isabelle - GIRARDON Bruno - GUIDECOQ Christine - MARTINET Laurent - BEN 
SLIMENE Rim 
 
Grandes Terres : ONNO Delphine - LAMBAY Sophie - DE OLIVEIRA Elisio - SUREE Estelle - SERR 
Valérie - MARTIN Céline - BOUCHEROT Carmen 
 
Henri Dunant : ROBREAU Bénédicte - MEJEANT Sylvie - SEMEDO Marie-Jo - CONVERT Carole - 
FAZER Sandra 
 
 

 Collèges : 
 
Bois d’Aulne : KERDELO  Catherine - BARBIER  Anne - LAMBAY Sophie - TERRIEN Karine  
 
Montaigne : Sonia LAURENDEAU - Marie-Laure FONTANA - Bruno GIRARDON - Pascale BLONDIAU 
 
 

2 – Résultats des élections et fonctionnement de l’association 
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A 

pourvoir  

Sièges 

ALPEC 

% 

ALPEC 

A 

pourvoir  

% 

ALPEC  

sièges 

ALPEC 

A 

pourvoir  

% 

ALPEC  

sièges 

ALPEC  

Basses roches 4 1 25,00% 4 44,12% 2 5   2  

Long chemin 6 0 0,00% 6 21,77% 1 6 41,37% 3 + 2 

Clos d’en haut 16 2 12,50% 17 25,00% 4 18 27,35% 5 + 1 

Grandes terres mat 4 4 100,00%       4 100,00% 4 + 4 

Grandes terres 

élém 
9 9 100,00% 8 100,00% 7 8 53,73% 4 

- 3 

Paul Bert 9 0 0,00% 9 41,44% 3 9 33,33% 3 = 

Gaston Rousset 14 7 47,20% 14 47,06% 7 14 32,17% 5 - 2 

Le confluent 11 4 34,07% 11 45,56% 5 11 45,39% 5 = 

Croix blanche             7 28,15% 2 + 2 

Henri Dunant             15 40,40% 5 + 5 

Bois d'aulne             7   1 + 1 

Montaigne             7 17,48% 1 + 1 

TOTAUX 73 27   69   29 97   38  

 
L’alpec est donc présente sur 3 écoles de plus que l’année dernière. 
 
Compte tenu du nombre d’adhérents, il est décidé de réunir tout le monde 3 fois par an, avant les conseils 
d’école (octobre, janvier, avril-mai). Pour ces réunions, il est important de cibler les sujets collectifs. 
Par ailleurs, les échanges par mail seront privilégiés. 
Chaque tête de liste doit prévoir également des réunions par école. 
 
 

3 – Compte rendu de la réunion avec l’inspectrice. 
 
Madame Sidersky vient d’arriver sur la circonscription ;  
 



Elle nous informe de la création d’un poste d’inspecteur pré élémentaire ainsi que la mise en place d’une 
formation en continu (1 journée/semaine sur l’année) à destination des enseignants de maternelle. 
 
RASED : 
2 postes de sédentaires sur la circonscription sont vacants. Il faudrait qu’ils soient rapidement pourvus 
sinon ils seront supprimés. 
L’inspectrice trouve que les membres du RASED sont trop en marge des autres enseignants et qu’ils ne 
travaillent pas en équipe. 
Toujours selon elle, la circonscription de Conflans est bien pourvue, il n’y a donc pas raison de se plaindre. 
 
Pont de l’Ascension : 
Pas d’information particulière, se référer au site du ministère 
 
Grippe A : 
1 seul cas avéré sur la circonscription 
 
Sieste en maternelle : 
Les parents d’élève font remonter que certains enseignants imposent un retour à 14h30 et non 13h30. 
L’inspectrice n’a pas d’information sur ce sujet. 
 
Cantine : 
N’a pas de remontée particulière de la Mairie ou des écoles à ce sujet. 
 
 

4 – Conseils d’école 
 
Sujets à aborder : 

- La mairie a décidé d’intégrer le groupe de suivi au sein des conseils d’école : Ce n’est pas 
forcément une bonne idée car les représentants de la mairie ne sont pas les mêmes. 

- Cantine : faire un sondage auprès de chaque école pour voir l’évolution des chiffres de 
fréquentation depuis la mise en place des restrictions d’inscription. 

- Pont de l’Ascension. 
 
 

5 – A 104 
 
L’alpec a été sollicitée pour cosigner un droit de réponse de la coordination des comités de quartiers au 
communiqué des Verts suite aux déclarations du Maire de Conflans sur le projet A104. 
En effet, l’autoroute serait signée aux portes de Conflans (jusqu’à La Norton), et le Maire souhaite 
désormais négocier le passage en souterrain et sous-fluvial afin de limiter les conséquences pour la Ville. 
 
Nous nous sommes abstenus de signer faute de temps pour afficher une position commune. 
 
Les adhérents, avant de prendre une décision, souhaitent obtenir des informations fiables sur les différents 
tracés envisagés et les solutions alternatives. 
 
 
 

6 – Questions diverses 
 
Problème d’absence de la directrice périscolaire sur Henri Dunant : faire un courrier à la Mairie. 
 


